

Thema KI: Unterstützung bei Biodiversität?

15.10.2023

Hier spricht Christus Melchisedek.

Das Thema der künstlichen Intelligenz ist sehr weitreichend und ist und bleibt für euch Menschen eine Gratwanderung.

Welche Macht ist hinter dieser ganzen Entwicklung? Es ist die Macht der Geldgeber. Und wer besitzt das Geld? Es sind nur sehr wenige auf eurer Erde, die dieses Geld besitzen. Deshalb wird ihr Wille durchgesetzt, ihre Pläne durchgesetzt. Jemand mit so viel Geld möchte noch mehr Geld und noch mehr Macht besitzen.

Der große Plan dahinter ist für die Menschen nicht ersichtlich. Er ist zu groß, dass er von den Menschen erfasst werden könnte.

Zu sehr steckt der Mensch in seinen alltäglichen Problemen, dass er dem nachgehen würde. Doch wenn ihr die großen Zusammenhänge des Planes euch anschaut, läuft das Ganze auf eine *Entmündigung des Menschen* hinaus!

Die Frage ist: lasst ihr euch entmündigen?

Die Fragen sind: Wieweit ist Fortschritt nützlich? Wieweit beeinflusst sie den Menschen in seiner Wahlfreiheit?

Biodiversität ist ein großes Thema. Den Lebensraum für die Menschen erhalten zu können, die Artenvielfalt zu retten und zu schützen - im Gleichgewicht zu erhal-

ten. Die Gewässer sauber zu halten, genügend Lebensmittel produzieren zu können. Wie unterstützt in diesem Bereich die künstliche Intelligenz?

Drohnen werden bereits eingesetzt, um Insekten und Vögel zu zählen. Kameras werden installiert, um wilde Groß- und Kleintiere zu zählen und zu beobachten, ihre Standorte festzustellen. Instrumente werden gebaut, um die Pflanzen und Tiere auf dem Meeresboden zu beobachten und das Gleichgewicht dieser Vegetation zu beobachten, damit bei Veränderungen gezielt gehandelt werden kann.

In der Landwirtschaft werden Bodenanalysen gemacht, Verträglichkeiten der Pflanzen getestet - geschaut, welche und wie können Maschinen gebaut werden (die Unkräuter erkennen und diese gezielt entfernen können).

Dies sind sehr nützliche und notwendige Bestrebungen.

Die Technologisierung auf eurem Planeten kann und wird nicht aufgehalten werden! Doch wenn ihr euch das anthroposophische Prinzip anschaut, ist das Wissen vorhanden, wie die Biodiversität unterstützt werden kann, was die Böden an Nährstoffe brauchen, welches Gemüse sich gegenseitig im Wachstum unterstützt. (So auch die Permakultur, welche die vier Elemente der Natur miteinbezieht.)

Dies ist lebendiges Wissen, erhaltene Weisheit, welche dem Menschen gegeben ist, diese zu gebrauchen. Bei der künstlichen Intelligenz wird das Wissen der Menschen übernommen. Je mehr Wissen vorhanden ist, desto präziser kann eine künstliche Intelligenz gespeisen werden, damit sie lernfähig wird.

Ihr lieben Menschen, das Wissen der Intelligenz besitzt ihr!

Deshalb möchte ich euch sagen: benutzt beides!

Die Tendenz der künstlichen Intelligenzforschung besteht darin, den Menschen zu ersetzen - es hat schon begonnen!

Durch das Einsetzen der künstlichen Intelligenz, z. B. im Straßenverkehr, braucht es überall noch mehr Überwachungsgeräte wie Sensoren-Messgeräte etc. (d. h. die Strahlenbelastung nimmt zu).

Was macht diese Belastung mit euren Gehirnfunktionen? Sie werden gestört. Dies bringt Verunsicherung und Vergesslichkeit. Zum Beispiel werden in der Landwirtschaft Bodenbeschaffenheit, Saatgut und Düngemittel aufeinander abgestimmt. Das bedeutet: das eine geht nicht mehr ohne das andere! (So wie es schon mit Saatgut und Dünger gemacht wird.) Und dies wird vor allem in Afrika und Südamerika angewandt und treibt die Kleinbauern in den Ruin.

Ihr Menschen, bedenkt: solange das Einsetzen von künstlicher Intelligenz auf einer Freiwilligkeit beruht, ist dies akzeptabel. Doch wird es den Menschen immer mehr aufgezwungen (und dies ist leider so), es ist ein schleichender Prozess. Und bedingt für euch Menschen, dass ihr sehr wachsam seid. Je länger, je mehr, werdet ihr dazu angehalten, eure Welt bewusst zu erschaffen.

Was braucht ihr für euer Leben? Wie möchtet ihr Teil der Natur sein? Möchtet ihr Lebensmittel oder Nahrungsmittel essen und anbauen? Wie erhaltet ihr euch gesund, durch Medikamente der Pharmaindustrie oder gesundheitsfördernde Mittel der Natur?

Tut euch zusammen, plant eine gemeinsame Vision, und überlegt, wieviel künstliche Intelligenz ihr in eurem Leben haben möchtet!

(Durchgegeben an ein Channelmedium, das anonym bleiben möchte.)